



系我小学校だより



No.7
令和7年
6月24日



「環境センター見学」



6月18日、4年生が保田小学校の4年生と合同で、環境センターの見学に出かけました。たくさんのモニターで監視している制御室や、実際にごみを焼却している焼却炉をガラス越しに見学させていただきました。袋の中に入ったままのごみなどは燃えにくいので、大きなクレーンのような機械でバラバラにしてかき混ぜているということがわかりました。自分たちの生活の中から出たごみが、どのように処理されているのかを知って、ごみを減らすことの大切さを知ることができたと思います。



次は私たちの生活に欠かせない「水」について勉強するために、下中島の浄水場を見学に行く予定です。



「プール開き」

19日からプールの授業が始まりました。3年生は今年から大プールでの授業になります。去年までの小プールとは違い、広くて深くなっていますので、ルールを守り、より安全に気を付けて、学年の目標に向かってがんばってくださいね。



「あじさいの見学」

仁平寺さんのあじさいを見せてもらいに、1、2年生が行きました。暑い中ではありましたが、たくさんの種類の色とりどりに咲いているあじさいの花を見て、心が癒されました。地域の素晴らしさを改めて感じられたことと思います。あじさいのお世話をされているみなさまにも、感謝の気持ちをお伝えしたいと思います。ありがとうございました。



「田んぼの学校」

学校の体育倉庫内にあるプール付きのお家で約2週間過ごしたアイガモの子どもたちは元気に育ち、体もかなり大きくなりました。

6月23日には、いよいよデビューしました。広い田んぼに少し戸惑い気味



でしたが、少し大きくなった稲の間を元気に泳ぎ回っています。きっと頑張って田んぼのお世話をしてくれることでしょう。



「読書リレー」

図書委員会のみなさんが「読書リレー」という取り組みをしてくれています。このコーナーの本を読んだら、一言感想を書いて次の人にリレーをするというものです。ぜひ次の人が読みたくなるような一言を書いて、読書の輪をひろげてくださいね。

